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 I GIOVEDÌ 5 AGOSTO 2021 I IL CITTADINO DI MONZA E BRIANZA

L’INTERVENTO Il contributo video del ministro Giancarlo Giorgetti all’ultima giornata: «Il governo sta facendo la sua parte»

«L’economia la fanno gli imprenditori che si mettono in gioco e rischiano»

Le risorse del Recovery non sa-
ranno sufficienti a trainare la ripre-
sa, serviranno le idee: lo ha affer-
mato il ministro dello Sviluppo eco-
nomico Giancarlo Giorgetti in un 
contributo video inviato al Brianza
Restart. 

«Il governo sta facendo la sua
parte con le riforme – ha spiegato –
può migliorare il contesto generale,
ma l’economia la fanno gli impren-
ditori che si mettono in gioco e ri-
schiano anche in condizioni diffici-
li». Il rilancio, ha precisato, «dipen-
de da loro». Se le crisi aziendali co-
stituiscono un problema lo è anche
la carenza di tecnici con una prepa-
razione adeguata: «Dobbiamo in-

tervenire – ha commentato il mini-
stro – anche facendo capire ai gio-
vani che il lavoro manuale può dare
prospettive di carriera interessan-
ti».

Concordano sulla necessità di
potenziare la formazione la presi-
dente di Ance Assimpredil Regina 
De Albertis e il segretario generale 
della Cisl Mirco Scaccabarozzi. La 
semplificazione normativa, fonda-
mentale secondo la De Albertis, per
il sindacalista «non deve diventare
sinonimo di deregolamentazione» 
che potrebbe favorire «il malaffare»
e non deve andare a scapito della 
sicurezza sul lavoro. Norme più 
semplici in tema di appalti sono 

state invocate anche dai sindaci di 
Monza Dario Allevi e di Seregno Al-
berto Rossi. «Preoccupa – ha notato
Allevi – la scarsità di figure profes-
sionali nei comuni che possano 
progettare» gli interventi in vista 
dei bandi del Pnrr. «Se – ha aggiunto
Rossi – non sarà sbloccata la possi-
bilità di assumere non avremo la 
forza per seguire» gli interventi. Il 
segretario monzese di Confcom-
mercio Alessandro Fede Pellone ha
auspicato che i fondi del Recovery 
siano impiegati, oltre che per la di-
gitalizzazione delle imprese, anche
per creare nuovi parcheggi di pros-
simità che permettano ai clienti di 
raggiungere i negozi. n M.Bon.
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per operatori agroalimentari, 14 
l’ambito dell’inclusione e della coe-
sione sociale con borghi solidali e 
azioni rivolte ai disabili, 14 il varo 
di case di comunità che dovrebbe-
ro avvicinare la sanità ai cittadini.

La Provincia, scommetterà, tra
l’altro sulla realizzazione di due 
importanti dorsali ciclabili: quella
che correrà lungo la Milano-Meda
e quella, in parte esistente, della 
Valassina. «La Brianza – ha com-
mentato Santambrogio – sul Pnrr 
ha saputo lavorare con una visio-
ne unica, mettendo da parte le ap-
partenenze politiche. Ora, però, sa-
rà fondamentale il ruolo di Roma: 
serve una reale semplificazione 
normativa per consentire ai comu-
ni di completare le opere entro il 
2026». 

Il Brianza Restart, moderato
quest’anno dal giornalista Media-
set Federico Novella, dovrebbe di-
ventare un appuntamento fisso 
dell’estate, preceduto da altri con-
fronti tra i politici, le associazioni 
di categoria, i sindacati e il terzo 
settore: a settembre, ha anticipato
il presidente, sarà convocato il ta-
volo della mobilità. n

per aspirare subito ai finanzia-
menti del Pnrr, 10 potrebbero con-
correre al Fondo complementare 
in quanto non potranno essere ter-
minate entro il 2026 mentre 30 do-
vranno battere altre strade. La 
Brianza punterà soprattutto sulla 
rivoluzione verde e la transizione 
ecologica: 95 piani rientrano, infat-
ti, nella missione 2. Di questi 55 ri-
guardano interventi di mobilità so-
stenibile e potenziamento delle ci-
clabili, 22 adeguamenti degli edifi-
ci scolastici, 18 lavori di efficienta-
mento energetico. Altri 19 riguar-
dano la digitalizzazione o la valo-
rizzazione del patrimonio cultura-
le, 5 l’istruzione e la ricerca con, ad
esempio, l’ideazione di percorsi 

di Monica Bonalumi

Sono racchiuse nella “mappa 
delle opportunità” le speranze di 
rilancio del nostro territorio: la 
cartina della Brianza punteggiata 
con 180 progetti che potrebbero 
essere finanziati dal Recovery 
fund è stata presentata giovedì 
scorso dal presidente della Provin-
cia Luca Santambrogio durante 
l’ultima delle quattro giornate del 
Brianza Restart. 

«Raccogliamo – ha spiegato – i
frutti di un anno in cui abbiamo la-
vorato con i comuni per definire le
proposte con cui partecipare ai 
bandi che assegneranno le risor-
se» già a partire da settembre. 
L’opera di coordinamento di via 
Grigna, che supporterà le ammini-
strazioni locali anche nei prossimi
mesi, è il risultato di una collabora-
zione con l’Università Tor Vergata
e la Fondazione Promo Pa che ha 
consentito di non disperdere le 
energie dei diversi enti e di con-
centrarsi su opere del valore di 
svariate decine di milioni che po-
tranno avere ricadute sovracomu-
nali. Il modello, ha affermato il di-

rettore generale dell’Unione delle 
province Pietro Antonelli, spinge-
rà la Brianza in prima fila quando 
saranno distribuiti i fondi del Pia-
no nazionale di ripresa e resilien-
za. 

«Alcuni progetti – ha dettaglia-
to Annalisa Giachi di Promo Pa – 
sono pronti mentre altri richiedo-
no un approfondimento». Delle 180
proposte firmate, tra gli altri, dalla
Provincia, da 30 comuni e da 2 par-
chi, 140 hanno le carte in regola 
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PROVINCIA Giovedì scorso la chiusura di convegni e seminari dedicati al rilancio del territorio dopo l’epidemia

CONVENZIONE

L’EUROPA È PIÙ VICINA
NASCE LO SPORTELLO MB

Hanno firmato simbolicamente un 
maxi cartellone i 22 sindaci che 
hanno aderito all’Ufficio Europa 
promosso da Anci Lombardia e 
dalla Regione. Al servizio che 
consentirà agli enti locali, 
coordinati dalla Provincia e dal 
Comune di Monza, di presentare 
progetti in grado di agganciare i 
fondi stanziati dall’Unione Europea 
nei prossimi mesi aderiranno altre 
amministrazioni. 
I sottoscrittori potranno contare su 
un apposito sportello e sugli esperti 
di Anci che suggeriranno su quali 
proposte puntare per cogliere le 
opportunità messe in campo da 
Bruxelles anche al di fuori del 
Recovery fund.
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Progetto Progroup all’ex Ibm di
Vimercate: «Questo scenario non
ci convince»

A dirlo è Gigi Redaelli, sindacalista Cisl. «Non è sicuramente

quello per cui ci siamo spesi in tutti questi anni. Rimane il

rammarico di quello che non si è potuto fare su quell’area

industriale e cioè un polo tecnologico d’eccellenza»

Gigi Redaelli non è così convinto del progetto Progroup nell’ex area Ibm.

L’ex sindacalista della Cisl che ha seguito passo dopo passo l’evoluzione

del comparto industriale di Velasca (frazione di Vimercate) non appare

contento delle prospettive occupazionali dell’area con un’azienda tedesca

che produce cartone ondulato. «Non è sicuramente quello per cui ci siamo

spesi in tutti questi anni con le lotte delle lavoratrici e dei lavoratori, con le

RSU, Fim e Fiom anche se ormai il degrado dell’area è evidente nonostante

una piccola presenza di una decina di aziende con alcune centinaia di

addetti complessivi – ha detto Redaelli -.Il primo dato che balza all’occhio è

quello occupazionale dai 3.000 dipendenti (oltre l’indotto) che ha ospitato

Gigi Redaelli, segretario provinciale della
Fim Cisl

https://www.ilcittadinomb.it/


il sito, ai poco più di 200 nel 2024. Progroup è una multinazionale a

“conduzione famigliare” che sembra essere all’avanguardia per

sostenibilità ambientale nelle sue produzioni, ha chiesto al Comune di

Vimercate di potersi insediare sul proprio territorio costruendo “tre torri

alte 39 metri” dove ciascuna conterrà un magazzino investendo 95 milioni

di euro. Come sarà l’impatto sul cambiamento paesaggistico dell’area?».

Non manca poi un accenno al passato dell’area e alla situazione

industriale. « Ormai i giochi sembrano fatti però, rimane il rammarico di

quello che non si è potuto fare su quell’area industriale e cioè un polo

tecnologico d’eccellenza come sarebbe non solo stato auspicabile ma

possibile – ha detto Redaelli -. Non si è potuto fare innanzitutto per le

scelte operate in primis dalle multinazionali IBM e Celestica e

successivamente da chi, disattendendo il protocollo “istituzionale e che

guidava Bames, ha portato l’azienda in bancarotta fraudolenta anziché

lavorare come era possibile per la reindustrializzazione dell’area». I dubbi

rimangono tanti nella mente dell’ex sindacalista. «Va ricordato che

sull’aspetto della bancarotta fraudolenta, ci sono 10 imputati di cui due

condannati a 4 anni e 8 mesi in primo grado con il rito abbreviato con

alcuni lavoratori costituiti in parte civile che hanno ottenuto anche un

risarcimento (ancora da erogare) per i danni morali. Che �ne faranno le

aziende oggi presenti, resteranno ancora a Vimercate? Saranno realmente

ricollocati nella vecchia palazzina u�ci che dovrà essere riquali�cata dal

gestore del laboratorio?» ha proseguito Redaelli. Lo stesso ex segretario

evidenzia anche che «Quello che appare certo è che Unicredit si è tolta un

peso vendendo l’area a Vitali SpA e l’amministrazione comunale si è

trovata la soluzione fatta e incasserà un po’ di oneri. Oggi vedo molti

commenti positivi a questa soluzione, ma vi sono alcune ombre oltre al

forte rammarico per quello che non si è fatto. Come Fim e Fiom con le

RSU, abbiamo contrastato da subito che potesse esserci un insediamento

di logistica, il Piano di governo del territorio lo continua ad escludere, ma

sembra che ci possa essere un tra�co in entrata e in uscita dal sito di 120

camion al giorno e su questo aspetto, che impatta in particolare sulla

cittadinanza della frazione di Velasca e Vimercate nord, bisognerà

prestare molta attenzione. Questo aspetto logistico impatta inoltre con la

questione Pedemontana nel caso si realizzasse, con tutti gli aspetti

conseguenti nei confronti dei cittadini vimercatesi in termini ambientali e

di inquinamento. Vedremo gli sviluppi quali saranno».
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Villasanta, semaforo
installato e imbrattato:
vandali in azione in via
Da Vinci

Martedì 03 Agosto 2021

«Bar di Brugherio
frequentato da clienti
con precedenti», il
questore sospende
l’attività per sette giorni

Sabato 31 Luglio 2021

Pranzo speciale da
PizzAut: azienda
brianzola paga con
assegno da 10mila euro

Sabato 31 Luglio 2021

Brianza Restart, 180
progetti per la
rinascita: «Visione
unica»

Sabato 31 Luglio 2021

A Concorezzo arriva la
fibra ultraveloce

Sabato 17 Luglio 2021

La Brianza si interroga
sul Recovery Fund:
quattro giorni di
dibattito su lavoro,
formazione, welfare e
mobilità

Michele Boni
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Monza: addio al giornalista Nicolò Cafagna

Nova Milanese, atto vandalico contro la Madonnina di via Rimembranze

Calcio, il Monza debutta in Coppa Italia: diretta su Italia 1 contro il Cittadella

Immunizzata dal vaccino di Rottapharm, ma non può richiedere il Green pass

«Bar di Brugherio frequentato da clienti con precedenti», il questore sospende

l’attività per sette giorni
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